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ANFRAGE 

der Abgeordneten Renoldner, Srb, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Heimplätze für behinderte Studierende 

In der Anfragebeantwortung 3828/ AB zur Anfrage 3860/1 hat der Bundesminister für 
Wissenschaft und Forschung ausgeführt, daß Ende 1990 18.271 Heimplätze für Studierende 
verfügbar waren. Weiters hat der Bundesministersich zu der Erweiterung um 7.000 
zusätzliche Heimplätze bis einschließlich 2000 bekannt. Die unterfertigten Abgeordneten 
weisen darauf hin, daß bei der Unterbringung von Studierenden behinderte Personen 
besonders berücksichtigt werden müssen und richten an den Bundesminister für 
Wissenschaft und Forschung nachstehende 

ANFRAGE: 

l. Wieviele von den zur Verfügung stehenden Heimplätzen für Studierende werden 
derzeit von behinderten Personen bewohnt? 

2. Wie hoch ist die absolute Zahl und die Prozentzahl der behindertengerechten 
ausgebauten Heimplätze? 

3. Welchen verbindlichen Prozentsatz für die behindertengerechte Besetzung von 
Studentenheimplätzen strebt der Bundesminister an? 

4. Inwiefern wird dieses Ziel nach Schaffung der zusätzlichen 7.000 Heimplätze bei 
den dann insgesamt vorhandenen 25.000 Plätzen erreicht werden? 
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